

Geschlechtersensible und feministische Islamische Theologie



Islam & Gender | 5

Dina El Omari

**Feministische und geschlechtersensible
Koranexegese**

Versuch einer Kategorisierung

2025 | 293 S. | brosch. | 74,00 €

ISBN 978-3-98740-161-9

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-161-9

Der Islamische Feminismus ist fester Bestandteil islamisch-emanzipatorischer Bewegungen. In dessen Rahmen hat sich die feministische und geschlechtersensible Koranexegese zu einer starken theologischen Disziplin entwickelt, innerhalb derer eine Vielzahl an Überlegungen zu Hermeneutiken, Auslegungsstrategien und Methoden entwickelt wurden. Das vor-

liegende Buch verortet nicht nur den islamischen Feminismus beispielhaft in den islamisch-emanzipatorischen Bewegungen in Ägypten und Marokko, sondern unternimmt auch den Versuch einer Kategorisierung entlang unterschiedlicher Hermeneutiken.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de

E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Gender Sensitive and Feminist Islamic Theology



Islam & Gender | 5

Dina El Omari

**Feministische und geschlechtersensible
Koranexegese**

Versuch einer Kategorisierung

2025 | 293 pp. | pb. | € 74.00

ISBN 978-3-98740-161-9

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-161-9

Islamic feminism is an integral part of Islamic-emancipatory movements. Within its framework, feminist and gender-sensitive Qur'anic exegesis has developed into a strong theological discipline, within which a variety of considerations on hermeneutics, interpretation strategies and methods have

been developed. This book not only situates Islamic feminism within the Islamic emancipatory movements using the examples of Egypt and Morocco, but also attempts to categorize it along different hermeneutics.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.